
Franca Penasa porrà la questione in Commissione dei DodiciVAL DI SOLE

Stelvio: «No allo smembramento»
TRENTO - L’ex consigliera provinciale Fran-
ca Penasa (ex Patt, ex Lega Nord, ora Nuo-
vo Centro Destra) è scettica nei confronti
della nuova norma di attuazione riguardan-
te il Parco dello Stelvio. «La quale - dice -
avrebbe dovuto arrivare proprio oggi (ieri
per chi legge, ndr) alla Commissione dei
Dodici, annullata a causa della crisi di go-
verno». Nella norma si parla dell’introdu-
zione «di nuovi comitati di coordinamento
con funzione di programmazione ed indi-
rizzo», ciascuno strettamente legato al ter-
ritorio di competenza. Ovvero alla Provin-
cia di Trento, a quella di Bolzano ed alla Re-
gione Lombardia (territori su cui si appog-
gia l’intero Parco nazionale, ndr). La prin-
cipale obiezione mossa da Penasa è la per-
dita dell’ottica di unitarietà che oggi distin-
gue il Parco grazie alla gestione affidata ad

un unico Consorzio di gestione: «Rischia-
mo uno smembramento in tre parchetti re-
gionali o provinciali» sentenzia. A detta del-
l’ex consigliera provinciale, oggi membro
della Commissione dei Dodici, i principali
settori toccati da tale smembramento do-
vrebbero essere quello economico e quel-
lo legato alla tutela del territorio: «Le Pro-
vince di Trento e Bolzano si accollerebbe-
ro le spese di gestione di tutto il parco, com-
presa la parte che gravita in Lombardia -
dice - Si tratta di circa 5 milioni di euro». Gli
altri punti deboli della nuova norma di at-
tuazione sarebbero tutela e sorveglianza
del Parco. «Uno smembramento delle for-
ze di controllo - spiega - non sarebbe cer-
to positivo». Inoltre, Penasa dichiara aper-
tamente di preferire la gestione statale in
quanto «priva di eccessivo condizionamen-

to territoriale e dotata di maggior oggetti-
vità nelle valutazioni». Tuttavia, esistereb-
be una miglioria notevole all’interno della
detta norma di attuazione: «Gli oltre 130 la-
voratori sarebbero trasferiti ai nuovi enti
mantenendo le posizioni economiche e giu-
ridiche che rivestono attualmente - affer-
ma - Le quali ad oggi sono tutt’altro che co-
dificate, in quando non è mai avvenuto un
vero e proprio inserimento ad organico».
Venerdì 28 febbraio Franca Penasa invita
la popolazione dei comuni coinvolti (Pejo
e Rabbi, Malé e Pellizzano, Caldes e Terzo-
las) all’incontro pubblico che si terrà a Ma-
lé presso la Comunità di Valle: «Alla pros-
sima riunione della Commissione dei Do-
dici - conclude - porterò la posizione del
territorio trentino sulla norma attuativa sul
Parco dello Stelvio». F.Sar.

l'Adige 37mercoledì 26 febbraio 2014Non e Sole


